
Subject: auch mal ein feedback nach über einem jahr
Posted by christian77 on Sun, 13 May 2007 09:19:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute,

ich hab eigentlich noch recht volles haar, einzig die GHEs sind halt sichtbar. jetzt verdünnt sich
aber auch schön langsam das haupthaar, was ich nicht ganz verstehe.

ich nehme seit knapp einem jahr 1 mg FIN, dazu zink, grüner tee & lysin, kieselerde und biotin.

hm, kann ich noch irgendwas machen oder ist's jetzt einfach schicksal?

thx 4 infos
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